

Historische Bücherverzeichnisse

Supplement-Verzeichniß zur Schüler-Lesebibliothek 1854 [der lateinischen Schule]

Waisenhaus

Halle, [1854]

Zu B. Biographien.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-67383

Zu B. Biographien.

59. Kalm, Geschichtsbilder. Cisleben 1843.
60. (Raumer?) Kinderjahre Friedr. Wilhelms d. Gr.
61. Berner Hahn, Hans Joach. v. Zietzen. Berlin 1850.
62. Ders., Fr. Wilh. III. u. Louise. Berlin 1850.
63. Fr. Becker, Gesch. Friedrichs d. Gr. Berlin.
64. Friedrich Wilhelm III., dargestellt von Oberbef. Bielefeld 1848.
65. Jahrbücher für christl. Unterhaltung (Aug. Hermann Francke). Kaiserswörth 1851.
66. Adami, Louise, Königin v. Pr. Berlin 1851.
67. Kammel, Lebensbilder aus dem Mittelalter. Zittau 1844.
68. Kühne, deutsche Männer und Frauen. Leipzig, Brockhaus, 1851.
69. Berner Hahn, Ruhnersdorf. Berlin 1852.
70. a. b. Guhrauer, Freih. v. Leibnitz. Breslau 1846.
71. a. Wachler, F. Passow's Leben und Briefe. Breslau 1839.
72. F. Lewitz, Mirabeau. Breslau 1852. 1r. Bd.

Zu C. Geogr. Werke u. Reisebeschreib.

20. Fr. Hoffmann, Land- und Seebilder. Wriegen a./D. 2 Bde.
21. K. Simrock, das Rheinland. Lpz. bei Händel.
22. Kapff, Schweizerreise. Stuttgart.
23. Sinai und Golgatha v. Strauß. Berlin 1850.
24. a. b. Grube, geogr. Characterbilder. Lpz. 1853.
5. a. b. c. Siedler, Reise durch Griechenland. Meiningen 1821.
6. Knigge, Briefe einer Reise aus Lothringen. Hannover 1793.